
 

           

Protokoll des 34. ordentlichen Plenums    AStA-Vorsitz     

           

Datum:  18.06.2014      Sven Metz  
Beginn:  12:03 Uhr      Josua Schneider 
Ende:   12:55 Uhr 
Ort:   ME 04.19   
 
Anwesenheit: Benyamin Ben-Benyamin, Andrea Lehmann, Sven Metz, Josua Schneider, Leonie 
Sieger, Laura Vormbrock, Julia Wiedow, Akif Yurduseven 

 
Autonome Referenten: Simon Westermann 

 
Gäste: Sascha Rehberg, Jennifer Kummrow, Caroline Reyans, Marek Drulla 

 
Entschuldigt abwesend: - 
 
Redeleitung: Sven Metz, später Josua Schneider 
Protokoll: Andrea Lehmann 

 

TOP 1: Begrüßung 
 
Sven eröffnet die Sitzung um 12:03 Uhr. 
 
 

TOP 2: Regularia 

 

Es wurde form- und fristgerecht eingeladen.  

Sven stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 
Vorschlag zur Tagesordnung: 
 

TOP 1: Begrüßung 

TOP 2: Regularia 

TOP 3: Berichte 

TOP 4: Anträge 

TOP 5: Sonstiges 

TOP 6: Termine 

 

 

Allgemeiner Studierendenausschuss 
der Bergischen Universität Wuppertal 
 

Max-Horkheimer-Straße 15 • Gebäude ME, Ebene 04 • 42119 Wuppertal 

www.asta.uni-wuppertal.de 



TOP 3: Berichte 
 
Sven berichtet, dass die AStA Ebene gestrichen wurde. Das Ergebnis ist bisher schon sehr gut. 
Darüber hinaus wurde die Wahlzeitung veröffentlicht, die jedoch kleine Fehler beinhaltet. Dies-
bezüglich wird er den Wahlausschuss kontaktieren. 
 
Leonie berichtet, dass Gestern ein Treffen mit dem VRR stattfand. Diesmal wollen sie Erhöhung 
des Preises fürs Semesterticket wirklich durchführen. Diese ist jedoch so abgestimmt, dass der 
Verwaltungsrat sie beschließen würde. Eine Reaktionsmöglichkeit wäre, eine Urabstimmung an 
den Universitäten abzuhalten, ob die Studierenden das Semesterticket unter diesen Konditio-
nen überhaupt noch wollen. Der genaue Betrag der Erhöhung ist noch nicht bekannt, vermut-
lich handelt es sich aber immer noch um die 43 Prozent. 
 
Marek berichtet vom Praxissemester und dem Landesfachschaftentreffen für Lehramtsanwär-
ter. Ein weiteres Problem ist hinzugekommen: Die Zugangsvoraussetzungen für den Master of 
Education sind so unterschiedlich, dass es keinen Problemfreien Wechsel an andere Universitä-
ten geben kann. 
Am Freitag den 20.06.2014 findet um 10 Uhr ein Treffen bezüglich des Praxissemesters statt, 
um mit den Wuppertaler Studierenden weiter über Probleme zu diskutieren. 
 
Ben berichtet, dass die AStA-Ebene in den kommenden Wochen fast vollständig ausgebucht ist. 
Außerdem plant er die Gründung eines Rugby-Vereins. 
 
Akif erzählt, dass er für den 10.07.2014 ein Fastenbrechen plant. 
 
Josh verdeutlicht, dass sämtliche geplante Veranstaltungen am besten schriftlich per E-Mail 
über das Kulturreferat laufen müssen, damit Ungereimtheiten verhindert werden können. 

 

TOP 4: Anträge 
 
Carolin und Jenny von der Fachschaft Sozialwissenschaften/Soziologie stellen sich vor. Sie pla-
nen für das Wintersemester 2014/15 wieder eine Ersti-Fahrt. Diese hat letztes Jahr zum ersten 
Mal stattgefunden und wurde durch die Studierenden und SHK-Stellen finanziert, die dieses 
Jahr jedoch wegfallen. Außerdem würden sie gerne den Eigenanteil der Erstisemester senken, 
da dieser im letzten Jahr sehr hoch war, und deswegen nicht so viele Studierende mitgekom-
men seien. Daher bitten sie den AStA um Unterstützung. 
Sie haben eine Unterkunft in Bremen gefunden, wo sie 35 Studierende hinfahren können. Ge-
plant sind gemeinschaftliches Kochen und Grillen, Unterhaltungsprogramm und T-Shirts. Dazu 
kommen die Kosten für das Essen, die Versicherungen und die Busfahrt. Bei einem Eigenanteil 
von 30€ pro Studierenden fehlt der Fachschaft 1700€. 
Der Antrag wird zur Abstimmung gegeben. 
 

1. Titel:     Unterstützung Erst-Fahrt SoWi/Soziologie 



Antragssteller:   Kummrow/Reyans 
Antragstext:  Erstifahrt zur Schaffung von Gemeinschaft und Einbindung 

der Studierenden. Sollen durch verschiedene Spiele und 
Aktivitäten Kontakte knüpfen. Die Fahrt soll im Rahmen ei-
nes Wochenendes nach der O-Phase stattfinden. (Details: 
Siehe Anhang). 

Antragshöhe:  1700 €  
Abstimmungsergebnis:  7 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen. 

  
 Der Antrag wurde angenommen. 
 
Leonie betritt das Plenum. 
 

2. Titel:     Folgeantrag zu Nr. 26 Computer 
Antragssteller:   Laura Vormbrock 
Antragstext:   Da der neue PC 14,04 € mehr gekostet hat, möge das Ple-

num diesen Zusatzbetrag beschließen. 
Antragshöhe:   14,04 € 
Abstimmungsergebnis:  8 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen.  
 
Der Antrag wurde angenommen. 

 
Ben betritt das Plenum. 
 

3. Titel:     Weitere Malerarbeiten 
Antragssteller:   Josua Schneider 
Antragstext:    Beschriftung der Türen zur besseren Orientierung 
Antragshöhe:    1000 € 
Abstimmungsergebnis:  8 Ja 0 Nein 1 Enthaltungen – Stimmen 
 
Der Antrag wurde angenommen. 
 

4. Titel:    Prüfung einer Finanzierung des Praxissemesters 
Antragssteller:   Marek Drulla 
Antragstext:   Für das PS der Med’11 der School of Education (IfB) soll ei-

ne Finanzierung durch das Land NRW geprüft werden. 
- Beamter auf Probe 
- Aushilfslehrer 
- Aufwandsentschädigung 

Antragshöhe:    1000 € 
Abstimmungsergebnis:  9 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen  
 
Der Antrag wurde angenommen. 



 
5. Titel:     Getränke für den Wahlabend 

Antragssteller:   Laura Vormbrock 
Antragstext:   Für den Abend der Stimmauszählung der StuPa-Wahlen soll 

der AStA 200€ für Getränke zur Verfügung stellen. 
Antragshöhe:   200 € 
Abstimmungsergebnis:  7 Ja 0 Nein 2 Enthaltungen – Stimmen 
 
Der Antrag wurde angenommen.  

 
Folgende Anträge der Autonomen Referate werden zur Kenntnis genommen: 
 

1. Titel:     Honorar Magdalena Salvato 
Antragssteller:   Serhat Aydemir 
Antragstext:  Das autonome Referat beschließt, dass die Referentin 

Magdalena Salvato für ihren Vortrag über Pollenallergie am 
24.06.2014 ein Honorar in Höhe von 150€ erhält.  

Antragshöhe:    150 € 
Abstimmungsergebnis:  4 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen – Stimmen 

 

 

TOP 5: Sonstiges 

 

Herrn Weresow wurde Werkzeug geklaut. Wenn es Probleme gibt, soll man sich bitte direkt an 
den Hausmeister wenden, und sich nicht an seinen Sachen oder im Lager bedienen.  

Seine Stelle scheint noch nicht ausreichend etabliert zu sein. Er wird so bald wie möglich mit 
Foto auf der Homepage zu finden sein. 

 

Josua übernimmt die Redeleitung. 

 
TOP 6: Termine 
 
Heute Abend, 18 Uhr,  Veranstaltung des Ökologiereferates mit Greenpeace, mit 
anschließendem Grillfest (vegan/vegetarisch) 

Freitag, 20.06.2014 um 10 Uhr im Großraumbüro ME 04.19 – Treffen bzgl. Praxissemester. 

Samstag, 21.06.2014 ab 18 Uhr Public Viewing auf der AStA Ebene. 

Nächstes Plenum: 25.06.2014, 12:00 Uhr. 

 

 

 

 



Josua schließt das Plenum um 12:55 Uhr. 

 

 

 

 
____________________________________             ____________________________________ 

AStA – Vorsitz Sven Metz    Protokollantin Andrea Lehmann 


